

## 800 Spiele für die Sportfreunde Laubendorf

Fußballer Manfred Durlak und zahlreiche treue Mitglieder erhielten Auszeichnungen



Die Vorsitzenden Christian Gall (links) und Michael Jakob (rechts) ehrten Manfred Durlak (800 Spiele), Alexander Pickl (300 Spiele) sowie für je 200 Spiele Miriam Kerschbaum, Markus Knies und Markus Kraus (von links). Foto: privat

LAUBENDORF — Diese Auszeichnung gibt es nicht alle Tage: Stolze 800 Fußballspiele hat Manfred Durlak für die Sportfreunde Laubendorf bestritten. Er und zahlreiche andere Mitglieder wurden bei einem Ehrenabend ausgezeichnet.

Ein großes Dankeschön ging vor 150 Mitgliedern im vollbesetzten Saalbau Höfler auch an Christian Sieber, der in mühevoller Arbeit über viele Jahre den Internetauftritt des Vereins aufgebaut hat. Die Homepage www.sflaubendorf.de ist als wichtige Kommunikationsplattform aus dem

heutigen Vereinsleben kaum noch

wegzudenken.
Bevor zahlreiche treue Mitglieder ihre Auszeichnung erhielten, trugen das Kindertheater unter Leitung von Martina Jakob und Claudia Zeilinger, der Posaunenchor und die Sängerfreunde zur Unterhaltung des Publikums bei.

Verabschiedet wurden die aus dem Amt scheidenden Ausschussmitglieder beziehungsweise Abteilungsleiter Susanne Buchau, Gerhard Tiefel, ChristianSieber, Bernhard Fleischmann und Mark Kinne. Die geehrten Mitglieder nachfolgend im Überblick: 25 Jahre: Corinna Anton, Christine Brand, Daniela Buswell, Ingrid Gabriel, Martina Jakob, Petra Kling, Waltraud Kling, Christian Kohl, Matthias Kohl, Erich Kress, Stefan Kuhn, Roswitha Landshuter, Bernhard Marschig, Karin Rotkehl, Stefanie Schneider, Tanja Winkle

49 Jahre: Dieter Cokot, Gerhard Fleischmann, Dieter Frank, Arno Heidingsfelder, Siegfried Jakob, Erwin Lampert, Helmut Landshuter, Rudi Osswald, Dr. Robert Weiß, Reinhold Zeilinger

200 Spiele: Miriam Kerschbaum, Markus Knies, Markus Kraus,

300 Spiele: Alexander Pickl

800 Spiele: Manfred Durlak

fn

81 z n ir te n U D st u: at bt er gu

h

EArr

e

Ba Ma ge: me bei Da l'a

i i i i s v d

Unter der Leitung von Martina Jakob und Claudia Zeilinger konnten sich alle Zuschauer wieder über ein weihnachtliches Kindertheater freuen. Lukas Jakob, Jonas Jakob, Florian Zeilinger, Sebastian Zeilinger, Sarah Gattinger, Sarah Albrecht und Annemarie Vogel brachten alle Zuschauer mit ihrem kleinen Stück in Weihnachtsstimmung. Ein mutiger Auftritt aller jungen Schauspieler und das Talent war auch für die vereinseigene Theatergruppe erkennbar. Die von Katja Zeilinger und Manuela Albrecht gestalteten Kostüme und Masken verwandelten die kleinen Schauspieler in Petrus mit seinen Weihnachtsengeln.

Außerdem wurden folgende Mitglieder durch die Vorstände Christian Gall und Michael Jakob in würdigem Rahmen geehrt.

25 Jahre Mitgliedschaft: Corinna Anton, Christine Brand, Daniela Buswell, Ingrid Gabriel, Martina Jakob, Petra Kling, Waltraud Kling, Christian Kohl, Matthias Kohl, Erich Kress, Stefan Kuhn, Roswitha Landshuter, Bernhard Marschig, Karin Rotkehl, Stefanie Schneider, Tanja Winkle

40 Jahre Mitgliedschaft: Dieter Cokot, Gerhard Fleischmann, Dieter Frank, Arno Heidingsfelder, Siegfried Jakob, Erwin Lampert, Helmut Landshuter, Rudi Osswald, Dr. Robert Weiß, Reinhold Zeilinger

## 200 Spiele:

Miriam Kerschbaum, Markus Knies, Markus Kraus,

300 Spiele: Alexander Pickl 800 Spiele: Manfred Durlak

Ausschussmitabgedankte glieder/Abteilungsleiter: Susanne Buchau, Gerhard Tiefel, Christian Sieber, Bernhard Fleischmann, Mark Kinne



v.l.: Christian Gall (1.Vorstand), Manfred Durlak (800 Spiele), Alexander Pickl (300 Spiele), Miriam baum (200 Spiele), Markus Knies (200 Spiele), Markus Kraus (200 Spiele), Michael Jakob (2. Vorstand





## Noch eine Ehrung für Manfred Durlak



500 Spiele in der "Alten Herrenmannschaft".